
Veranstaltung 2019 Diskussionsrunde 13.5. 
 
Frau Kockskämper Ausführungen Bewohner*innen-Beirat 
 
Was haben wir erreicht?      
Ich beteilige mich beim Aktionsplan und arbeite mit im Fachforum Wohnen und im 
Fachforum Freizeit, Kultur, und Sport und beim Runden Tisch. Außerdem arbeite ich 
mit im Arbeitskreis der inklusiven Verwaltung. Ich plane und helfe bei der 
Durchführung. Als Betroffene gehe ich zu Veranstaltungen wie: Jubiläum Bürgerbus, 
Stadtteilkonferenz. Dort nehme ich die Rechte für behinderte Menschen wahr. 
 
 
Was hat sich bereits im alltäglichen Umfeld verändert? 
Ich bin aus dem Randgebiet Esborn umgezogen in das Schöntal, um mittendrin zu 
leben, selbständig zu sein, höhere Lebensqualität zu haben. Ich nutze den  ÖPNV, 
gehe selber zur Sparkasse, in die Apotheke, ins Kino, gehe Eis essen. 
 
Die Nachbarn sind zurückhaltend. 
 
Die Aldi-Verkäufer sind zu mir, zu allen Menschen mit Behinderung unhöflich. Sie 
beobachten uns, als ob wir klauen würden. 
 
In allen anderen Geschäften werde ich nett behandelt. Im Lidl und bei Kaufland 
helfen die Verkäufer und Kassierer. 
 
 
Ich wünsche mir,  

• dass Veranstaltungen einfacher und mit mehr Infos wie Treppe, kein Aufzug 
beschrieben sind. 

• dass es eine Stadtrundfahrt für Rollstuhlfahrer gibt. 
 


